
政协第四组渊教育尧医药卫
生冤 讨论会在县行政办公大楼
七楼会议室召开袁 委员们认真
讨论审议了政协定安县第九届
委员会常务委员会工作报告和
关于提案工作情况的报告遥

委员们一致认为袁这次大
会是求真务实的大会袁工作报
告内容详细尧求真务实袁许多
的政协提案提出了很实在的
问题袁上一届递交的提案都能
得到落实尧及时办理袁并且报
告在肯定工作的同时袁也不回
避存在的问题袁对过去一年的
工作总结实事求是袁今后的工
作目标符合实际尧切合政协工
作特点袁让人倍受鼓舞遥

讨论现场气氛热烈袁 委员
们结合自身工作纷纷提出建议
并展开讨论遥教育尧卫生等民生
问题是委员们讨论的焦点袁许
多委员针对定安实际袁 在建设
疗养院尧发展幼儿教育尧引进和
留住教育医疗人才和解决教育
资源分配不均等方面都提出了
许多很好的意见和建议遥

委员们纷纷表示袁 今后将
紧紧围绕县委尧 县政府工作中
心袁 关注人民群众关心关注的
热点难点问题袁 充分发挥协调
关系尧汇聚力量尧建言献策尧服
务大局的作用袁履职尽责袁为推
动全县经济社会持续较快发展
而不懈努力遥 渊叶松冤

政协第三组渊工商联尧台联尧
文化艺术尧体育尧社会福利与社会
保障冤 讨论会在县行政办公大楼
八楼会议室召开遥来自工商联尧台
联尧文化艺术尧体育和社会福利与
社会保障等界别的政协委员齐聚
一堂袁热议政协工作报告遥

会上袁委员们展开热烈的讨
论袁畅所欲言遥 他们纷纷表示袁今
年的政协报告最大特点就是客
观尧简练尧实事求是袁提案问题切
中定安发展实际袁 受到领导的重

视和肯定袁 委员们也认识到政协
工作的重要性和必要性遥

县琼剧团团长黄茂安提议袁
定安今年再次获评 野中国民间文
化渊琼剧冤艺术之乡冶称号袁为了使
琼剧团更好发展袁 留住人才袁县
委尧 县政府应加强对琼剧团的重
视和投入袁 让琼剧这块瑰宝大放
异彩曰 县自来水公司总经理蒙少
雄提议袁 随着定城供水需求的加
大袁自来水供应日趋紧张袁自来水
公司迫切完成定城供水扩建工

程袁希望县委尧县政府予以足够支
持袁早日完成这项民生工程遥

听了委员们的提案袁 县政府
副县长陈创禄指出袁 政协工作必
不可缺袁 今年的提案较往年更具
有代表性和针对性袁2015年政府
工作将会高度重视提案所指出的
问题袁尽早解决和落实遥同时也希
望政协委员们今后更加发光发
热袁用心做好提案袁跟踪督办袁共
同推动定安朝着更好的方向发
展遥 渊蔡佳栩冤

政协第六组渊农业界冤讨论
会在县行政办公大楼二楼会议
室召开遥 县政府副县长莫汉博
参加了农业组讨论袁 提出继续
加大对农业发展尧科技尧人才培
养的投入袁 做大做强定安品牌
农业袁 为定安农业发展提供智
力尧人才支撑遥

讨论中袁 委员们畅所欲
言尧气氛热烈遥 大家一致认为袁
县政协主席王昌国所作的九届
委员会常务委员会工作报告袁
对过去一年县政协的工作作了
全面概括和细致总结袁对今年
工作作了全面部署袁提出了更
高要求遥 叶秀富尧黄朝燕等委
员袁还就加强定安冬种瓜菜生
产尧销售的支持力度袁推动潭
黎瓜菜市场的重建袁促进农业
产业化快速发展等方面提出了

建议遥
莫汉博指出袁 县政府历来

就非常重视农业的发展袁 也得
到了农业界委员的大力支持遥
2014 年全县实现农业总产值
47.45 亿元袁增长 6.5%袁深入开
展 野我为农民增收办实事冶活
动袁 在全省中部市县农民增收
考核评比中获得第一名遥

莫汉博表示袁 农口去对农
业界委员的建议尧提案袁全部都
得到了答复袁 希望大家相互支
持袁共同努力袁让定安农业产业
更顺利发展遥 同时希望委员们
继续紧盯民生问题尧 难点问
题袁继续通过各种渠道积极反
映社情民意袁 为政府制定政策
和决策提供依据袁 为促进农民
增收袁 加快农村经济建设做出
新的贡献遥 渊黄荣海冤
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网友小人物大作为 V院
翌教育问题翌

建议加大教育基础措施投
入袁 镇级以上的中小学均建设
塑胶跑道尧足球场袁配备校车遥
让更多的学生喜欢上体育爱上
体育袁 开开心心的上学安安全
全的放学遥

网友东门人院
翌关于定安发展两点建议翌

1尧做好定安野一日游冶袁定
安的景点分散且交通不便袁必
须串联起来打包成野一日游冶项
目才是出路袁把老县城尧鸟园尧
文笔峰尧南丽湖尧冷泉尧母瑞山尧
高林村整合成线袁一天游完袁价
位在百来两百块钱左右还是有
市场的袁 必须做到在海口和定
安的任何普通宾馆都可以报名参
团袁就算是单人游客袁旅游车也做
到负责接送到宾馆的程度遥

2尧政府每年花费那么多钱
组团北上推销房产袁 定安房产
为什么价位还是那么低 渊与周
边地区县比冤 还难卖钥 本人认
为院 一是定安至美兰机场没有

公交专线曰 二是定安至海口到
目前还是长途车而非市内公交
车 渊澄迈已经开通了县城至海
口的市内公交车冤遥公共交通基
础设施的建设是政府部门应该
力抓的工作袁 有限的公共资源
应该用在这些方面遥

网友青涩青酒院
翌环境治理问题翌
建议政府开发建设的同时

不要忘了环境治理及还原遥
比如修筑南渡江堤坝袁 南珠桥
自来水站至北门段袁 截留南渡
江造成的野堰塞湖冶环境治理遥
起初用官娘脊开发区开挖土方
回填袁 现在已变为垃圾及建筑
垃圾回填, 湖水上涨袁 臭气熏
天袁希望有关部门关注一下遥

网友与世无争 9227院
翌中西横街路况问题翌
定安县安达市场对面的中

西横街历史悠久袁 是以前通往
码头老县衙的主要道路袁 但现
在道路都已经损害严重了袁里
面住的都是定城镇最原始的居
民袁 借着县政府要改造老县衙

之际袁能够重视一下路况问题袁
尤其是街道路口一到下雨就积
水袁排水不畅袁希望政府能早日
给中西横街修路袁 给我们这些
居民一条好路出行遥

无奈的家长在政府网站咨
询问答留言院

翌学校食堂问题翌
本以为实验中学是原定安

中学袁 学校的管理制度应该很
好袁但是很令人失望遥孩子多次
反映袁学校饭菜很难吃遥本学期
以来袁 学校要求家长每月缴 4

百元给食堂袁 强制要求住校学
生在食堂吃饭袁 否则就不给予
住校遥

另外袁 以前没有按月交伙
食费时袁 学生打开水每瓶要
0.5 元遥 自从每月定时交伙食
费后袁 食堂就不再供应开水
了袁 致使很多学生都没有水
喝袁 学生要喝水只能购买矿泉
水袁 造成孩子经常性感冒袁 这
是我所不能容忍的遥 我也多次
向学校反映袁 但是都没有得到
根本的解决遥

网友用水困难户院
翌用水难问题翌

由于城镇化进一步扩张袁
居民面临着更大的用水与用电
的问题袁 政府是否已经考虑并
且有详细合理的应对措施袁既
不大范围的影响人民群众的基
本生活袁也能把事情办好钥

网友贪财的貔貅院
翌经适房问题翌

富民小区经济适用房逾期
将近一年没有交房袁什么时候能
交房袁违约金怎么赔给业主钥

姻 林凤玉整理

网民
心声

经济贸易组

政协第七组渊经济贸易冤讨论
会在县行政办公大楼九楼会议室
召开遥县委副书记尧县长符立东在
会上表示袁 要深入探讨政协委员
提案袁研究制定有效措施袁解决发
展过程中的关键问题袁 促进全县
经济社会加快发展遥

符立东对委员们提出的问题
进行答复袁 并鼓励大家多多发表
促进全县经济发展的建议遥 符立
东说袁去年一年袁县政协对政府工
作的支持和监督起到积极作用袁
希望委员们在政府工作报告方面

多提出建议意见袁 促进政府工作
不断完善遥

针对政协工作报告袁 符立东
表示报告充分尧实在袁引起了他的
共鸣遥尤其是旅游袁教育袁体育袁合
作社等内容是政府在工作上正在
重点解决的问题袁 会后将进一步
深入探讨研究解决方案遥

与会人员纷纷表示政协工作
报告写得具体详细袁 切合定安实
际袁 尤其是对南丽湖开发建设上
提出完善基础设施袁 加快振兴全
县中学教育袁 文化体育场所建立

的提案等袁提出了较好的建议袁科
学可行遥

有委员提出袁 定安县政府要
重视扶持中微企业的发展袁 引进
能创税袁 能拉动经济需求和促进
就业的中微企业袁 进一步完善塔
岭开发区建设曰 要抓好定安美食
特色品牌打造袁 尤其是刚建立起
来的定安粽子袁 定安黑猪等品牌
的打造袁打造规范化尧安全尧正宗
的定安粽子袁并以定安粽子等特色
产业促进农民增收遥

渊叶彦彤冤

2月 4日上午袁政协定安县第九届委员会第四次会议隆重开幕袁
当天下午袁 政协委员们以饱满的政治热情和高度的政治责任感认真
讨论审议了政协定安县第九届委员会常务委员会工作报告和关于提
案工作情况的报告遥

为定安发展建言献策
农业组

教育医药卫生组
工商联尧台联尧文化艺术尧体育和
社会福利与社会保障组
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